



N° 231

Le 18 octobre 1991

M^{ME} LANDRY DIRIGERA LA DÉLÉGATION CANADIENNE À LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE DE L'UNESCO

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international, a annoncé aujourd'hui qu'elle dirigera la délégation canadienne à la 26^e Conférence générale de l'UNESCO qui a lieu à Paris du 15 octobre au 7 novembre 1991. La Ministre sera à Paris du 20 au 23 octobre.

M^{me} Landry profitera de sa participation à la Conférence générale pour prononcer un discours le 21 octobre. Elle y expliquera l'engagement de longue date du Canada à l'égard de l'UNESCO, tout en réaffirmant l'intérêt que le Canada continue de porter à la réforme de l'Organisation.

«L'UNESCO, en raison même de la nature de son mandat, occupe une position vulnérable. Construire la paix dans l'esprit des hommes et des femmes à travers l'éducation, la science et la culture est un défi extraordinaire. L'UNESCO doit en particulier profiter du potentiel de croissance que lui offre la nouvelle conjoncture internationale pour développer encore son rôle en tant que lieu de réflexion, d'échange et d'innovation», a déclaré M^{me} Landry.

Le 21 octobre, M^{me} Landry annoncera le nom du récipiendaire du prix McLuhan-Télé globe Canada. Également au cours de son séjour à Paris, elle rencontrera le Directeur général de l'UNESCO, M. Federico Mayor.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874